

皆さん、こんにちは。

朝晩の冷え込みが厳しくなってきましたね！  
我が校の生徒たちも風邪をひいている子たちが出てきています。

今月、11月26日には、学習発表会も控えています。くれぐれも、体調には気を付けていきたいですね！

さて、皆さん！秋といえば、スポーツの秋、食欲の秋、そして芸術の秋です。本日は、我が校で行われました『芸術鑑賞会』の様子をお届けしたいと思います。

今年から、PTAでも、生徒たちが様々な芸術文化に触れ体感出来る機会が持てるように「芸術鑑賞会」への協力を行うこととなりました。

11月7日当日は、総勢19名の『コモンビート』のメンバーが、四條畷校に来てくださり、午後から行われます芸術鑑賞会に向けて、早朝から、舞台となる体育館で練習を行って頂きました。

楽屋とした会議室には、生徒によるウエルカムメッセージカードも添えられて、『コモンビート』の演技を皆が楽しみにしていることをお伝えしました。

本番では、保護者の鑑賞も出来ると聞き、生徒の座る席より後方から、一緒に鑑賞させて頂きました。

第一幕は、『コモンビート』の皆さんによる歌やダンスといったミュージカルで、子どもたちも聴きっていました。





第二幕は、先ほどとは変わって、生徒たちと一緒に Let's Dance !  
生徒も授業で行うダンスとは違い、皆、イキイキと楽しく踊っていました♪

もちろん♪先生方もノリノリで、会場全体で盛り上がりました。



最後は、『コモンビート』の皆さんに、花道を作ってもらい、『コモンビート』のメンバーとそれぞれハイタッチしながら退場していきました。

**A COMMON BEAT**



**Thank you ♪**

『コモンビート』の皆さん、朝早くから、また、遠くからお越し頂きまして、本当にありがとうございました。

生徒にとって、とても楽しい芸術鑑賞会だったと思います。

また、教員の皆さまも企画・運営、ありがとうございました。

次に、11月9日に集会室で行われました PTA 教養部主催のヨガ教室をご報告致します。

四條畷市の文化教室などで、ヨガなどを教えておられる大西先生（男性の先生ですが、とても優しい先生でした）にお越し頂きまして、『心も体もリフレッシュ♪』というテーマに添って、当日は、簡単な体幹を鍛えるポーズや呼吸法など、丁寧に教えて頂きました。



ご参加頂いた保護者の皆さんの素質も良かったようで、大西先生からも「皆さん、なかなかスジが良いですよ！」とお褒めの言葉を頂きました。

また、参加した保護者からも「楽しかった！」や「もっとやってみたい♪」など終わってからお声を頂き、短い時間でしたが充実した内容でした。

大西先生、本当にありがとうございました。

また、来年もよければお願い致します。

教養部の皆さんも、そして、ご準備頂きました教員の皆さまも本当にありがとうございました。